

Häusliche Gewalt

- Fühlen Sie sich zu Hause nicht sicher?
- Werden Sie belästigt, bedroht oder verfolgt?
- Fühlen Sie sich eingeengt und haben Angst?
- Erleben Sie körperliche, seelische, sexuelle Gewalt oder sind Sie von einer Zwangsehe betroffen?
- Befinden Sie sich in finanzieller Abhängigkeit?

Gewalt in der Familie/Partnerschaft ist kein privates Problem!

Bei akuter Bedrohung rufen Sie die Polizei, die auch an Frauenhäuser vermitteln kann. Andere Hilfeangebote finden sie auf der Rückseite.

Sie und Ihre Kinder können sich im Jobcenter zu folgenden Themen beraten lassen:

- Gründung einer eigenen Bedarfsgemeinschaft
- Klärung der Mietübernahme
- Bezug sowie Überweisung der Leistungen auf ein eigenes Konto
- Berücksichtigung der besonderen familiären/ persönlichen Situation in der Arbeitsvermittlung
- Unterstützung in der Beratung zu Fragen der beruflichen Zukunft wie Arbeitssuche und Weiterbildungsmöglichkeiten

An wen richtet sich die Hilfe?

- an alle von Gewalt betroffenen Frauen und ihre Kinder
- an Angehörige oder Bezugspersonen

Bitte beachten Sie, dass jede Situation anders ist und über den Unterstützungsumfang immer im Einzelfall entschieden wird.